

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



Edmonton, le 6 juin 2023 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Madame Sophie Nolette à titre de directrice de l'école Père-Lacombe. Elle intègrera ses nouvelles fonctions en aout prochain.



Finissante d'une école d'un conseil scolaire francophone albertain, Madame Nolette est diplômée du Campus Saint-Jean où elle y a complété un baccalauréat en éducation avec une majeure en études sociales et une mineure en études théâtrales. Ayant réalisé ses stages dans les écoles du CSCN, elle s'est jointe à l'équipe de l'école Alexandre-Taché, où elle y a enseigné durant deux ans. Madame Nolette a poursuivi son parcours professionnel à Francophonie jeunesse de l'Alberta à titre de directrice générale avant de finalement revenir à sa vocation première : celle de l'enseignement. Depuis 2015, elle enseigne les cours d'études sociales, de français, d'anglais et de coiffure à l'école Maurice-Lavallée.

Le parcours de madame Nolette en est un d'une femme passionnée. Leadeure naturelle, elle s'investit avec rigueur et professionnalisme dans tout ce qu'elle entreprend. Ayant à cœur la francophonie, elle s'implique dans la communauté de sorte à permettre aux jeunes franco-albertains d'affirmer et d'exprimer leur fierté, et ce, dans toutes les sphères de leurs vies.

Madame Nolette se réjouit à l'idée d'assumer ce nouveau rôle : « L'apprentissage, le bien-être et la francophonie ayant toujours été au cœur de mes pratiques, j'ai hâte de mettre la main à la pâte et de contribuer à une communauté scolaire francophone qui s'épanouit. »

Ayant occupé plusieurs rôles clés de leadership tout au long de sa jeune carrière, il ne fait aucun doute que madame Nolette sera un atout important dans la culture collaborative de l'école et du CSCN.

Toute la grande famille du Conseil scolaire Centre-Nord se réjouit de sa nomination et lui souhaite le plus grand des succès dans ses nouvelles fonctions.

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 20 écoles francophones et accueille environ 3750 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.

-30-

Source : Éric Dion, directeur général adjoint
Conseil scolaire Centre-Nord
Tél. : (780)-468-6440